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秋も深まり、日が落ちるのが早くなってきました。学校の校庭開放時間が早くなり遊

びに行けなくなったので 今は公園に遊びに行っています。 

朝、夕の寒さと日中の暖かさの気温差で 体調を崩した子もいましたが、今はみんな 

元気に学校から「ただいま～」と帰ってきています。 

学童運動会も 良い天気の中 無事に終わりました。就学児健診後の見学会も２０人

くらいの子ども達が 立ち寄って、なかよしの子ども達と遊んでいってくれました。 

今月は花壇の花を植えたり、「こどもまつり」に参加したり、クリスマス会の準備に

取り掛かるところです。もう高学年の子達は 練習を始めています。 

今年はどんな クリスマス会になるのかな？  

楽しみにしておいてください。 

風邪の流行る季節になってきました。 

なかよしでも手洗い、うがいの 

習慣づけを心がけていきます。 

ご家庭でもお声掛けをお願い 

しますね(*^^)v 

        なかよし見学会 
１１月２日 就学児健診後 なかよしにたくさんの新１年生が 遊びに来てくれました。 

運動会の練習もあり、忙しい１週間でしたが、急ピッチで ゲームやクイズを考えて準備

しました。当日練習をして、本番を迎えました。 

クイズ正解者には 折り紙を用意しました。みんな喜んで もらってくれました。 

おやつは ミニホットケーキに自分で トッピング！！おいしく食べてくれたかな～ 

４月には たくさんの子が入所してくれるといいですね（＾◇＾） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

             学童運動会  

11 月４日 総合体育館のグランドで春日井市の学童運動会が行われました。 

時々曇ってあやしい天気になりましたが、なんとか雨も降らず、最後まで子ども達も父母

の方々も全力でがんばりましたね！！その甲斐あって なんと３冠！総合優勝に綱引き、 

大なわとびと独占できました。大なわとびは練習の時よりたくさん跳べ『70 回』という

好成績でした。「本番に強い！」なかよし伝説が今年も実現しました。綱引きも最後まで

あきらめずがんばって引きました。父母の綱引きも勝利を勝ち取りました。リレーも速か

ったですね。赤組が 1,2 位独占しました。他の競技も一生懸命 ベストを尽くしました。 

 

大なわとびは練習も良くがんばりました。始めは中に入って行くのもたいへんだった１年

生も「今日縄跳びやる？」と毎日縄跳びに誘い 最後にはしっかりと高学年と同じように

跳べるようになっていました。跳びたいという本人の気持ちが結果に結びついたと思いま

す。練習の時は選手にならなかった子ども達は タイムを計ったり、回数を数えてくれま

した。欠席の子の代わりをとんだり。。。。すぐに入れない子の背中を押してタイミングを

教えてくれる子もいました。 

運動会の終わった次の月曜日は優勝トロフィーをみんなさわって、もちあげて実感を感じ

ました。おやつも豪華に 『パフェ』楽しそうに自分のパフェを作っていました。（ブロ

グにアップされているのでみてくださいね）       



       クリスマスプレゼント選び 

雨が続いた週に子ども達は お祭りの収益で何を買おうか～～と一生懸命プレゼント選び 

をしていました。カタログが届くので それを見てあれやこれやと選んでいました。 

わくわくしながら（＾◇＾）友だちと 「何にした？」「私 これ！」「おれは これほしいな～」 

「これとこれ 買えるかな～」みんな楽しそうです。最後の１０円まできっちり買う子もいまし

た。男子はカードの子も多かったですが。「クッションほしい～」という可愛らしさものぞかせ

てくれました。 ようやく全員買うものが 決まったようです。今年は在所人数が少なかっ

たのと、みんなががんばって準備をしたので、収益もたくさんありました。卓球台が古くなっ

てきたので 購入を決めました。以前より値上がりしていましたが、それを購入しても、一人

当たり 1，000 円ありました。 

もちろんクリスマス会の出し物の準備も始めている子達もいて、 

にぎやかにハンドベルの音が響いていたり フラフープの練習が 

始まっています。 

 

            


